

Para la puesta en marcha de iniciativas sobre salud bucodental

CONVENIO ENTRE EL AYUNTAMIENTO Y EL COLEGIO OFICIAL DE ODONTÓLOGOS

Vva. de la Cañada, 11 de abril.- El alcalde, Luis Partida, ha suscrito esta mañana junto con el presidente del Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de la 1ª Región, Ramón Soto-Yarritu Quintana, un Convenio de Colaboración. Este tiene como objetivo fundamental promover iniciativas en materia de salud bucodental destinadas a todos los segmentos de la población. "La colaboración entre instituciones, y en este caso con una del prestigio del Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos, es fundamental para la puesta en marcha de proyectos que de otro modo desde la Administración Local, por si sola, sería complicado llevar a cabo y más en tiempos de crisis como los que vivimos", destacó el regidor.

Principales acciones

La primera acción que se llevará a cabo, en el marco de dicho acuerdo, es la puesta en marcha de una campaña que incluirá un estudio y charlas sobre salud oral y bucodental, destinada a las personas mayores del municipio. Esta actuación forma parte de las iniciativas que emprenderá el Observatorio de la Salud del Mayor cuya presentación oficial ha tenido lugar también esta mañana.

Otras de las acciones que el Ayuntamiento quiere promover, a través de este convenio marco, son la consolidación de las campañas de higiene bucodental en los centros escolares y la implantación de Clínicas Odontológicas de guardia en el municipio los días festivos y fines de semana.